



DINERO

Corcholatitis genera ajuste en el gabinete // Corte sepultará todo el plan B // “Toga de día, tanga de noche”

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LA IMPACIENCIA DE los aspirantes a asegurar un lugar en el convoy 2024 de la 4T los está conduciendo a dejar sus cargos en el gobierno, lo que, por otra parte, ha generado un reajuste a 15 meses de que termine el sexenio. El primero en renunciar fue el canciller Marcelo Ebrard, quien fue sustituido por la embajadora Alicia Bárcena. En la capital del país, Martí Batres entró en lugar de Claudia Sheinbaum como jefe de Gobierno. También renunció el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Ayer, el Presidente dio a conocer que será sustituido por la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde. Aunque no se trata del Poder Ejecutivo, el coordinador del grupo de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se fue y heredó la chamba a Eduardo Ramírez. Son alrededor de ocho los funcionarios que dejan sus cargos.

También Zoé

YA ANUNCIÓ SU salida el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo, para buscar la gubernatura de Chiapas. Y el director de Profeco, Ricardo Sheffield, quiere ser gobernador de Guanajuato. ¿Por el PAN o por Morena? La dirección general del IMSS es muy importante y todavía es una incógnita el nombre del remplazo. La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, dijo que se queda hasta el final del sexenio... y eso que le habían ofrecido dos opciones, una de ellas era ser candidata de Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Quiere seguir acompañando al mejor presidente de los últimos tiempos.

Luisa María

EL PRESIDENTE LÓPEZ Obrador hizo una presentación amable de la nueva secretaria de Gobernación. Andrés Manuel goza de muy buena salud. Recientemente le inventaron problemas, pero con sentido del humor los mandó al destino donde el Charrascas envió a su rival del fallido duelo, según cuenta el chistorete. La Constitución establece que la secretaria de Gobernación quedaría en su lugar hasta terminar el sexenio si fuera necesario, pero no lo será.

Tiran todo el plan B

ANUNCIA LA SUPREMA Corte que le dará sepultura al *plan B* en su totalidad. El proyecto del ministro Javier Laynez Potisek, precisa, propone declarar la invalidez de la segunda parte del llamado *plan B*, que aprobó el gobierno de la 4T atendiendo el anhelo popular de tener elecciones democráticas, transparentes y menos costosas. No entró al fondo del asunto el ministro que protagonizó el episodio en redes “toga de día, tanga de noche”, por su parecido físico con el cantante Su Majestad Imperial Silverio —suele semi-desnudarse en el escenario—, sino que se fue por la orilla. En su opinión, el Congreso de la Unión incurrió en múltiples violaciones graves al procedimiento legislativo, las cuales son suficientes para invalidar la totalidad del decreto impugnado. Ya antes había tirado la primera parte del *plan B*. Los (aparentes) motivos: “La Cámara de Diputados jamás expuso razones para justificar el trámite urgente de las iniciativas; los legisladores no tuvieron oportunidad de conocer las propuestas porque no se publicaron ni se distribuyeron con la anticipación exigida por el Reglamento de la Cámara de Diputados y, lo más importante, tampoco gozaron de un plazo razonable para conocer lo que estaban votando, pues en total se trataba de reformas a más de quinientas disposiciones que nunca fueron dictaminadas, que presentaron en el momento de iniciar la sesión (11:04 de la noche) y que se aprobaron en tan sólo cuatro horas”. Por si fuera poco, el ministro ponente Laynez anda muy de malas porque lo confundieron en redes con su Majestad Imperial Silverio.

Twitterati

SABEMOS QUE ALGUNAS televisoras tienen la consigna de invisibilizarnos y no cubrir nuestro trabajo para profundizar la 4T. Pero con Ya Saben Quién aprendimos que si el pueblo se organiza, no nos gana Televisa. Gracias a los medios valientes que informan con profesionalismo.

@adan_augusto

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com



“CARCACHA, PASO A PASITO, NO DEJES DE TAMBALEAR”



▲ Marcelo Ebrard y su esposa, Rosalinda Bueso, llegaron ayer en su auto eléctrico al

sitio en CDMX donde se celebró el primer acto del aspirante presidencial. Foto Luis Castillo